

CHRETIENS DE LA MEDITERRANEE

ASSEMBLEE GENERALE
du 21 Juin 2011

Rapport moral et d'orientation

Chers Amis,

Je souhaite d'entrée de jeu vous dire la satisfaction et le plaisir que j'éprouve quand, d'un regard sur l'année écoulée, je mesure la vitalité de notre Réseau. Restons modestes. Nous sommes un petit espace de la société civile, une mouche du coche soucieuse en priorité d'informer, de partager, d'initier, de rencontrer, dans le concert des associations engagées dans le dialogue des cultures et des religions. Au service de la paix. Nous restons modestes mais nous grandissons. Dans la sérénité et la convivialité. Et nous nous devons, pour cela, reconnaissance les uns aux autres.

Cette vitalité s'exprime à travers des initiatives nombreuses et partagées (Mosaïques Jeunes au Liban avec l'ICM, concert en hommage aux victimes de l'Irak en l'église Saint Roch à Paris avec Sylvanès, Appel aux chrétiens de France pour Gaza avec l'Œuvre d'Orient et Pax Christi), à travers des rencontres (avec le père Musallam, Bernard Flichy, l'ambassadeur de Palestine), à travers le développement de l'information et de la réflexion intellectuelle et spirituelle (le séminaire de Sénanque, le site en pleine expansion). Cette vitalité se traduit également par l'approfondissement œcuménique de nos activités et par leur élargissement géographique grâce aux groupes qui naissent petit à petit ou se développent, notamment en Rhône-Alpes.

Sur une année, dans le bénévolat « le plus total », tout cela additionné, ce n'est quand même pas mal. Merci à chacune et chacun d'entre vous de votre engagement et n'hésitez pas à convier des amis à nous rejoindre.

• **A court terme, je vous propose :**

1. De développer nos initiatives œcuméniques : avec Sabeel, avec la cellule *Palestine* de la DEFAP, avec les Accompagnateurs œcuméniques .

2. D'accentuer notre accompagnement des groupes locaux pour qu'ils se sentent encore plus des nôtres malgré la dispersion géographique. Avec des contacts personnalisés.

3. D'initier et de développer des suites éditoriales au Séminaire de Sénanque.

4. De constituer en notre sein un groupe Maghreb, avec des contacts personnalisés, là encore.

5. De continuer, avec nos amis du CCFD, l'opération « Pèlerinages en Terre Sainte » (lobbying auprès des directeurs de pèlerinages)

6. De permettre très concrètement à Vincent Picard de pouvoir continuer d'être des nôtres.

A moyen et à long terme :

1. D'organiser et de structurer un Réseau de partenaires du monde arabe.

2. De commencer à ouvrir le Réseau vers les chrétiens méditerranéens de l'Europe (Grecs, Maltais, Italiens, Cypriotes, etc.).

3. De travailler le concept « Voyages d'études » et celui de « Voyages jeunes ».

4. D'organiser une enquête sur les attentes de l'ensemble des membres du Réseau pour mieux encore préciser notre « marque propre ».

En terminant, je propose, pour accroître et approfondir notre efficacité, que nous retenions dès à présent, pour l'année 2011-2012, un agenda de réunions mensuelles à jour fixe, de 9h45 à 13h15.

Merci encore. Bon été à tous.

Jean-Claude PETIT